
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiai

CT-SA CÂMARA TÉCNICA DE SANEAMENTO DO COMITÊ PCJ

 Ata da 6.ª Reunião Ordinária da CT-SA - 16/06/2004 - 9h00min.
Mairiporã - SP

Membros presentes
SORIDEMA Emerson Marçal Jr. (T);

ABCON Gilson L. Merli (T);
UNICAMP Denis Miguel Roston (T);
SABESP Piza (T);
ASSEMAE Cloe de A. Nascimento (S);
Sind. Rural Limeira João Ap. Santa Rosa (T);
SEMAE Piracicaba Vivaldo S. Oliveira (T);
P.M RIO CLARO Eng. Antonio Cardoso (T)
Sind. Eng. Piracicaba Walter Antonio Becari (T);
Sec. Saúde DIR XV Marcos César Prado (S);
P.M. Mairiporã Ana Maria Souza Pereira (T);
FIESP – S. Bárbara Celso Figueiredo (T);
P.M. de Piracicaba Antonio Carlos Ferreira (T);
Águas de Limeira Marcia (S);
Unesp – Rio Claro Harold Fowller (S);
Séc. Saúde DIR XV Nádia Martorini (S);

Membros Ausentes com justificativa
ANA Maria Cristina de Sá (S);

Membros Ausentes sem justificativa
IGAM
UNESP - Rio Claro
DAAE – Rio Claro
CETESB
CIESP SANTA BÁRBARA
DAE SUMARÉ
IGAM – MG
P.M. MORUMGABA
P.M. DE SÃO PEDRO
PUC CAMPINAS
SEESP – CAMPINAS
ESALQ
UNESP
PUC/ Campinas

(T) - Titular         (S) Suplente           (R) Representante

1.Convocação:  A convocação da reunião foi enviada aos
presentes por meio de mensagem eletrônica. 2. Abertura
da 6ª Reunião Ordinária:  A abertura da reunião foi
realizada pelo Prefeito de Rio Claro Prof. Dr. Antonio
Cláudio de Mauro. O mesmo deu as boas vindas a todos e

teve que cumprir outros compromissos. 3. Leitura e
aprovação da Ata da 6ª Reunião Ordinária: A seguir
foi informado pelo eng° Emerson Marçal que havia
quorum para votação da Ata da 6ª Reunião Ordinária da
CT-SA, realizada em Limeira. A mesma foi lida para
ciência de todos, colocada em votação e aprovada por
unanimidade sem alterações. 4. Informe aos membros
da CT – SA para acompanhar o Plano de Bacias: Foi
informado aos participantes que o Eng. Celso Figueiredo
deve ser o único representante desta câmara técnica no
grupo do plano de bacias. 5. Palestra 1: Sr. Milton
secretário de meio ambiente de Rio Claro mostrou o plano
de gerenciamento ambiental do município de Rio Claro
com ênfase nos loteamentos. 6. Palestra 2: O Eng.
Cardoso do DAAE – Rio Claro demonstrou aos
participantes o plano diretor de água e esgoto do
município de Rio Claro. Mostrou a eficiência das estações
de tratamento de esgoto. Mostrou ainda alguns problemas,
mudanças nos planos, sistemas que iriam ser substituídos
entre outros. 7. Loteamentos: O Eng. Emerson –
SORIDEMA apresentou proposta inicial sobre a
problemática dos loteamentos, onde ocorreram alguns
questionamentos a serem estudados. A Sra. Ana Maria
(Mairiporã), assim como o Eng. Celso Figueiredo (Sta
Bárbara) ficaram de estudar melhor o assunto e trazer
propostas que elevassem o nível de discussão dentro
destas câmaras técnicas. As propostas estão na
apresentação em anexo a esta ATA. 10. Encerramento:
Foi passada a palavra aos presentes e não havendo
nenhuma manifestação, foi dada por encerrada a reunião.

Emerson Marçal Jr. Coordenador da CT-SA.


